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【明報專訊】卑詩商譽局（BBB）警告，最近出現

「網上寵物騙徒」，透過網上廣告 「免費」送出小狗，

有意接收小狗的民眾只需付出 「郵費」及 「打針費」，

有人因此被騙800元。

商譽局說今年已收到數宗投訴，有看起來是合法的寵

物繁殖場在Craigslist及Kijiji刊登廣告，表示願意 「送出

」小狗，有意接收小狗人士只需繳付郵費即可。買家送

出郵費後幾天，騙徒又會再聯絡買家，需要再額外支付

為小狗防疫針及郵遞保險等費用。一名年輕的女子，最

近就是用這個手法被騙去 800 元，她在 Skype 上看過小

狗的視頻後付錢，騙徒稱小狗將從哈利法克斯運送至卑

詩。

商譽局建議，民眾從繁殖場購買寵物，應該親身前往

，並查看繁殖場的評價，以及尋找口碑好、專門運送動

物的託運公司。

【明報專訊】 列 治 文 東 國 會 議 員 蘇 立 道 （Joe

Peschisolido）舉行社區諮詢會，蒐集社區代表及市民對

新一份聯邦財政預算案的意見，近60人出席表達各種訴

求，其中最受關注的包括房屋價格及託兒服務。

國會議員蘇立道昨日早上於列治文加愛中心舉辦聯邦

財政預算社區諮詢，邀請市民表達意見。蘇立道表示，

聯邦政府銳意改善本國經濟發展，面對全球經濟疲弱、

油價下跌，政府理解創造就業、投資基建的重要。

蘇立道認為，對於聯邦政府的款項應該用於哪一方面

、如何使用等，本國國民所提出的意見非常重要，因為

這樣才能確保國民所期望的與政府行動一致，希望透過

社區諮詢，用最直接的方式聆聽市民的訴求。

出席諮詢會的市民踴躍表達各項訴求，最多人提及的

是房價、可負擔問題，以及託兒服務、生活保障等。

發言的長者John表示，希望聯邦政府能遏止炒賣物業

的歪風，同時不要讓列治文的耕地逐漸消失。有市民指

聯邦政府應加強扶貧工作及增加公眾運輸的撥款。

昨日未有親自到場，但透過書面方式預先提交意見的

一名經濟師則建議，聯邦政府向加拿大稅務局（CRA）

增撥資源，可以針對海外資金流入本國的問題。

有關注託兒服務的市民說，現時在列治文的託兒服務

供不應求，而且每月所需的費用高達 1800 至 2000 元，

對很多家庭而言都很難負擔，亦迫使一些有工作能力可

貢獻本國經濟的家長放棄全職工作照顧子女。她認為，

聯邦政府需改善託兒服務政策，讓更多父母能夠工作，

同時亦為託兒業界製造就業，達致雙贏。

主辦人之一沃茲（Steve Watts）表示，希望藉

由活動讓公眾更加了解無人飛機科技與飛行注意

事項，他強調無人飛機亦為飛行器，故使用時須

遵守聯邦運輸部的規範，讓此項新科技才能被善

用。他還提到會與卑詩理工學院共同舉辦本次展

覽，主要是因為校方即將開辦無人飛機課程。

卑 詩 理 工 學 院 的 課 程 負 責 人 坎 伯 （Chris

Cambon）則說，這項名為 「無人飛行系統介紹

」 （Introduction to Unmanned Aircraft Systems）

的課程將於4月份開課，初期規劃為30小時的網

上課程，任何人均可參加，細節將在近日公布。

坎伯指出，參與課程的學生除可學習駕駛無人

飛機及研究其歷史外，亦能知道例如在機場附近

9 公里內不得使用的相關規定，課程還教導學生

如何申請使用無人飛機的 「特別飛行作業許可」
（Special Flight Operating Certificate）。

昨日這場展覽有約20個廠商與社團參展，溫哥

華無人飛機社團（VanDrones）的華裔成員Kevin

Chan說，自己平時從事建築管理業，因此對設計

及以 3D 列印技術製造元件來

自行組裝無人飛機特別感興趣，他相信無人飛機

帶來的航拍技術對建築業會有相當幫助。

在朋友帶領下前往觀展的張先生則表示，自己

受朋友影響下逐漸對無人飛機產生興趣，現正練

習如何操控，他聽說有地產經紀用無人飛機高空

拍攝物業照片，未來也想學習拍攝這類圖片。

目前在西門菲沙大學（SFU）就讀電子工程系

二年級的徐同學則說，自己是國際學生，這是第

一次參觀此類展覽，之前雖對無人飛機有些許了

解，但因想更加認識其結構及功能，有計劃在現

場購買一部回家研究。

蘇立道在諮詢會上，與出席者就新聯邦預算案討論。
（鄭綺霞攝）

蘇立道徵預算案民意
市民關注房屋託兒最多

【明報專訊】卑詩理工學院（BCIT）

昨日舉辦無人飛機展（Drone Fair 2016

），這是加西地區首度有此類活動，數

百名愛好者齊聚一堂，展覽中有各領域

專家到場講解相關應用，聯邦運輸部

（Transport Canada）亦派人到來說明

飛行須知，卑詩理工學院則計劃在4月

份開辦無人飛機線上課程。

▲Kevin Chan對設計及以3D列印技術製造元件
來組裝無人機特別感興趣。
◀卑詩理工學院昨日首度舉辦無人機展。
▼西門菲沙大學電子工程系二年級的徐同學（右
一）詢問無人機結構細節。 （陳威麟攝）

無人機卑詩理工無人機卑詩理工
專家到場講解專家到場講解 開辦應用課程開辦應用課程

訛稱送寵物 網騙善心人
收取「郵費」「打針費」後無蹤影

起飛起飛
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正常血管

逐漸堆積

若冠狀動脈發生粥樣硬
化導致血管狹窄或堵塞，
讓心臟肌肉因為缺血而
壞死，即稱為冠狀動脈心
臟病，簡稱冠心病。

血管是怎樣塞住的呢?

卑詩藥房卑詩藥房

獨家有售獨家有售

喜健康(ELICARE)西醫診所
現 在 接 受 新 病 人

多名卑詩牌照男、女西醫醫生

需轉家庭醫生，本診所可快速安排。
診所電話：(7 78)999-9966
診所地址：9618 Cameron St., Burnaby

(本拿比Lougheed Mall 廣場，沃爾瑪停車場對面，Lougheed Plaza 一層和二層#282）

周一至周六 10:00-5:00看診，歡迎walk-in病人來診

去除血栓、緩解血管堵塞造成的疼痛，
溫暖全身血管通道和脈絡。

血管養生
送給中老年人最佳禮品

ELIPULSE 一粒寶
加拿大衛生部批准加拿大衛生部批准

NPN800463.NPN800463.

卑詩藥房 免費送貨

( 7 78)999-9966
www.el ipulse.com
9618 Cameron St., Burnaby
(本拿比Lougheed Mall 沃爾瑪商場西側)

春節優惠
買兩瓶

送送一瓶

溫哥華中華會館
提名2016-2017年度

理事候選人通知
敬啟者：

本會館現屆理事將任期屆滿，須照章程舉行會員
大會選出新理事繼任，推進會務。現訂於二零一六年
三月二十日（星期日）召開全體會員大會進行投票選舉
新理事。本會館之理事會由三十一人組成，其中二十
名是由團體會員提名選出，十一名是由個人會員提名
選出。凡是已於本年二月十八日之前已繳交年費之會
員均可提名為理事候選人。

提名之截止日期是三月八日。有意提名者請於辦
公時間親到本會館辦事處領取提名表格。特此通告。

全體團體
個人會員週知

溫哥華中華會館選舉籌備組 謹啟
二零一六年二月十八日
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加華作協文學講座加華作協文學講座

【明報專訊】就列治文應否成立自己的警隊去取代皇家騎警的服務，市府透露至今

已有超過一千人透過開放日、網上平台及書面方式就列市未來的警務發展提交意見

，市府在完成本月最後一場開放日後，將撰寫報告，預期可在春季供市議會討論。

列治文市府繼續就是否成立市警舉行公眾諮詢
， 昨 日 並 於 湯 普 森 社 區 中 心 （Thompson
Community Centre）舉行第三場開放日。

大部分出席者都表示，非常關注列治文會否繼
續使用皇家騎警服務，抑或像溫哥華、新西敏、
三角洲等地區成立市警，而有部分市民則希望到
場了解兩個方案的詳情及利弊，本身未有立場。

市民關注財務與監管

在多個牽涉成立市警的考慮因素中，市民最關
注的是財政安排，其次是市府對市警的監管。

其中一名出席者 Alfred 說，他傾向支持成立列
治文市警，雖然成立市警或會令地稅增加，但認

為如社區安全得到改善，大部分市民都不會介意
。他說： 「在列治文居住十多年，很少看到警察
，不知道是否人手短缺，還是安排不當。」他又
提及去年在第三路街頭發生的數宗搶手袋案，認
為在鬧市出現這種情況不能接受，亦令人心惶惶
，感覺社區不安全。

三角洲市警察局長杜博德（Neil Dubord）相信
，在財政考慮上，皇家騎警是較佳的選擇，但同
時指出皇家騎警不像市警那樣，會在同一個社區
服務一段長時間，騎警有較多機會參與市級、省
級、全國，甚至國際性的工作，因此流動性較大
。杜博德亦認為，市警能成立警務委員會，因此
有較高的問責性及透明度。

列治文市府發言人唐善泰（Ted Townsend）表
示，警務問題的確是市民重視的議題，自展開公
眾諮詢後，市府收到超過一千名市民發表意見。
他說，市府鼓勵市民踴躍參與，因為列市的未來
警務安排，與所有居民都有關。

市府本月尚會舉辦兩場公眾開放日，分別為周
二 （23 日 ） 下 午 5 時 至 8 時 在 史 蒂 夫 斯 頓
（Steveston）社區中心，以及周三（24日）下午
5時至8時在列治文市府大樓。

另外，市民亦可瀏覽市府網站的文件及填寫問
卷表達意見，網址為：www.letstalkrichmond.ca/
lets-talk-richmond。

◀市府發言人
唐善泰表示，
最多市民關注
成立市警所需
的財政安排。

列市自設警隊列市自設警隊 千人陳利弊千人陳利弊
下周二三最後兩場開放日下周二三最後兩場開放日

▲列市市府將在本周二及周三，舉行最後兩場
公眾開放日。 （鄭綺霞攝）

大溫地區天氣預測

世界部分城市天氣預測

今天 2/23
(二)

2/24
(三)

溫度(℃) 概況

卡加利
愛蒙頓
溫尼辟
多倫多
渥太華
滿地可
三藩市
洛杉磯
紐 約
香 港
台 北
北 京
上 海
廣 州
新加坡
東 京
悉 尼
倫 敦

晴
5 - 11℃

雨
4 - 8℃

晴間雲
4 - 11℃

晴間雲
2 - 9℃

2/22
(一)

晴
晴間雲
晴間雲
多雲

晴間雲
多雲
晴
晴
多雲

晴間雲
晴間雲
大風
雨

晴間雨
雷雨

晴間雲
晴間雲
大風

-2 － 8
-9 － 4

-13 － -10
-7 － 5

-18 － 1
-17 － 2
11 － 18
12 － 24
3 － 11
17 － 20
16 － 23
-4 － 9
6 － 8
14 － 22
26 － 32
4 － 11
20 － 31
11 － 14

2月20日星期六

4 8 10 30 33 39 25

39 41 71 79

中獎號碼以彩票局正式紀錄為準
查詢可瀏覽彩票局網頁：www.bclc.com

16174 5 9 4735

12703542-0112703542-01

加華作協定於2月23日（星期二）下午2時至4
時，與列治文公共圖書館合辦梁兆元文學講座，題
為《紅樓夢裡的真與假》，梁兆元是《紅樓夢》研
究專家，曾出版《紅樓舊事與君說》及《破譯曹雪
芹密碼》等專著，探討紅樓夢的奧秘。這次將再與
大家分享他的研究，歡迎參加，最好先向圖書館報
名留座。
另外，加拿大華裔作家協會2月文學月會，邀請

著名學者嚴家炎教授講演，題目為《陳季同
（1852-1907）在中國現代文學史上的貢獻》。
隨同出席的還有嚴教授夫人散文家盧曉蓉。圖為嚴
家炎教授演講後與部分出席者合影，前排左起：丁
果、梁麗芳、盧曉蓉、麥冬青、嚴家炎、陳浩泉。

【明報專訊】由於去年在女王公園（QE Park
）試辦的空中飛索（zip line）大受歡迎，溫哥華
公園局正計劃設立永久性的空中飛索，但未定在
哪個公園設立。

《省報》報道，上周五是市府邀請飛索營運商
競投在溫哥華一個公園內設立永久飛索的申請限
期，被選中的承辦商，將可獲得長達數年的合約
，負責設計、興建及營運一條空中飛索。

公園局委員楊瑞蘭（Sarah Kirby-Yung）表示
，去年在女王公園推出的空中飛索試行計劃非常
成功，大受民眾歡迎，讓公園局對於設立一條永
久飛索更有信心，認為這種結合景點與文娛模式
的活動可以存在溫哥華。

去年的女王公園空中飛索營運了 87 天，共有
2.3萬人次使用。

市府網站上關於邀請飛索承辦商提出申辦的文
件中指出，空中飛索除了增加公園的遊人數目、
為遊人提供額外體驗外，在透過一個雙方同意的
分享收入模式後，公園局亦可獲得直接及間接的
收益。

飛索距離較前更長

楊瑞蘭又說，去年女王公園飛索的距離較短，
且是以臨時景點的模式試行，主要用來計算民眾
對飛索的熱愛程度。這次，公園局希望興建一條
距離更長的永久性飛索，而公園局對於任何建議
都持開放態度。

獲得選中的承辦商，將可與市府簽訂三年合約
，之後還可以討論續約兩年。目前，沒有挑選承
辦商及飛索何時運作的時間表。

去年的空中飛索大受歡迎。（檔案圖片）去年的空中飛索大受歡迎。（檔案圖片） 女王公園試辦成功

永久空中飛索招商承建


